

MILENIO MONTERREY

Califican con perspectiva estable a García

La firma HR Ratings realizó su diagnóstico de las finanzas del municipio de García.

Monterrey

HR Ratings ratificó la calificación crediticia del municipio de García, de HR BBB con perspectiva estable, la cual se basa al estable desempeño de las principales métricas de deuda, así como a las expectativas del comportamiento financiero del municipio en los próximos años.

De acuerdo con información difundida por la agencia calificadora al cierre de 2014, destaca la disminución en las obligaciones financieras sin costo, las cuales pasaron de representar el 81.1 por ciento de los ingresos de libre disposición (ILD) en 2013 al 49.9 por ciento en el 2014.

Asimismo, el servicio de la deuda respecto a sus ILD bajó de 11.2 por ciento en 2013 a 6.8 por ciento en 2014, esto luego de la reestructura realizada en 2013.

Sin embargo, los analistas de HR señalan que se espera que esta métrica se incremente a 8.2 por ciento en los próximos años.

La agencia evaluadora señaló que las obligaciones financieras sin costo pasaron de representar el 41.1 por ciento de los ILD en 2010 al 81.1 por ciento en 2013, lo cual se debió principalmente al crecimiento observado en la cuenta de Proveedores y Contratistas. Sin embargo, indicaron que en 2014 se registró que esta cuenta disminuyó en 29.9 por ciento, por lo que las obligaciones financieras sin costo al cierre de 2014 representaron el 49.9 por ciento de los ingresos libres disponibles (ILD).

“HR dará seguimiento al comportamiento de esta métrica debido a la tendencia que se observó de 2010 a 2013”, añadieron los analistas.

Al cierre de 2014, la deuda total del municipio ascendió a 204 .1 millones de pesos, la cual está compuesta por un financiamiento con Banobras por 21.4 millones de pesos y tres financiamientos con Banco del Bajío con un saldo consolidado por 182.7 millones de pesos.

“Los dos financiamientos adquiridos con Banco del Bajío en diciembre 2013, comenzarán a amortizarse en 2015”, dijo HR.

Asimismo, con la estructura actual el municipio tiene afectado el 97.0 por ciento de las Participaciones Federales. Por lo que se encuentra en proceso de negociación para poder reducir el porcentaje de afectación.

Asimismo, la deuda neta de García pasó de representar el 53.6 por ciento de los Ingresos Libres Disponibles (ILD) en 2013 al 64.5 por ciento en 2014. No obstante, este cambio obedeció a la disminución de liquidez de la entidad, ya que en e2014 no se obtuvo financiamiento adicional.

Otro rubro a destacar es que el servicio de la deuda con respecto a sus Ingresos Libres Disponibles (ILD) disminuyó de 11.2 por ciento en 2013 a 6.8 por ciento en 2014, esto debido a la reestructura realizada en 2013. Se espera que esta métrica se incremente a 8.2 por ciento, derivado del perfil de amortización de los financiamientos vigentes, comentaron los analistas.

Según HR, en 2012 y 2013 el municipio mostró resultados superavitarios en su balance financiero que en promedio representaron el 5.2 por ciento de sus ingresos totales, mientras que al cierre de 2014 se reportó un déficit equivalente al 4.5 por ciento de los ingresos totales, lo cual se debió principalmente al crecimiento en el gasto destinado a obra pública.

HR Ratings estima que este resultado sea deficitario en 2015 y equivalente al 1.8 por ciento de los ingresos totales. Sin embargo, se espera que en 2016 se reporte un balance financiero equilibrado debido al crecimiento esperado en los ingresos totales del municipio.